

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 2 TA 2018/2019

18711051 - ALVIN RAHMAT SETIAWAN

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	muatan komunikasi kurang mencakup aspek yang diharapkan
PEMASANGAN EKG	elektrode yang dipakai sebelum diberikan gel juga perlu dibersihkan dengan alkohol ya, tdk meminta pasien untuk tenang selama proses perekaman, tdk membersihkan bagian tubuh pasien setelah perekaman. tdk cuci tangan setelah tindakan
PEMASANGAN KATETER	ketika mengambil kassa steril, tutupnya jangan diletakkan menghadap bawah, jadi tidak steril, harusnya menghadap atas. saat desinfeksi penis, harusnya tangan kiri tidak boleh memegang penis yang belum didesinfeksi tanpa alas. arah desinfeksi jangan terbalik ya. harus selalu dari ostium ke pangkal. saat memasukkan gel dan kateter, jangan lupa pasien diajak bicara agar rileks. kateter pada pria dimasukkan dalam kondisi penis erect. waktu habis, belum fiksasi optimal dan ostium belum ditutup kassa desinfektan. belum cuci tangan setelah pemasangan
PEMERIKSAAN ABDOMEN DAN GINJAL	Berlatih perkusi agar tidak kaku. Beberapa pemeriksaan belum dilakukan. Masih tampak ragu apa yg akan dilakukan.
PEMERIKSAAN FISIK LEHER	Informed consent : oke. Pemeriksaan : sdh baik.
PEMERIKSAAN FISIK THORAX	belum mengecek kedua sisi stetoskop, px batas jantung kanan salah (terlalu turun karena batas pulmo hepar juga salah), batas jantung kiri salah karena ambilnyadari linea axilaris media-->harusnya ante, batas pinggang jantungnya juga salah (perkusi di mid clavikula), batasatas jantung juga salah (perkusi di parasternal) --> jadi terlalu ke kiri ambilnya, auskultasi katup mitral jgn lupa pakai bell, perkusi orientasi thorax ante titik nomor 4 dan 6 tidak tepat, perkusi batas pulmo hepar tidak tepat (terlalu turun). auskultasi ante nomor4 dan 5 salah posisi, thorax poste: titik perkusi orientasi dan auskultasi nomor 6 dan 7 terlalu turun/tidak tepat, nanti lebih teliti lagi dalam menentukan titik2 auskultasi, perkusi dan linea saat perkusi jantung ya. Sebetulnya teknik sudah bagus tapi kalau titik/lineanya tidak pas jadi salah.
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	pemeriksaan nadi dan respirasi, tdk hanya frekuensinya ya yg dinilai.